

東信

元百貨店社長や建築家ら 講演会



新型コロナを経た先のまちづくりなどについて考えた講演会

軽井沢町などのまちづくりを考える一般社団法人国際文化都市整備機構(東京)は14日、同町の軽井沢名慶山荘で講演会を開いた。新型コロナウイルス拡大を経た先の社会やまちづくりの在り方などについて機構理事らが講演。町内外の約30人が聞いた。

(元西武百貨店社長)は講演

機構理事長の水野誠一さん(元西武百貨店社長)は講演

で、これまでの「常識」をシフトさせていくべきものとして「エゴからエコへ」論理

から倫理へ」など14の視点を紹介。「人類は全生物を支配する関係から、共存する考え方を持たないといけない」と述べた。機構会長の鳩山由紀夫元首相との対談もあった。

機構事務理事で博報堂プロデューサーの小林洋志さんは

新型コロナの先
軽井沢で考える

長野本社 〒380-8546 長野市南原町657
電話 026-236-3130 FAX 026-236-3196

上田支社 〒386-0018 上田市常田2-35-10
電話 0268-23-1200 FAX 0268-23-1202

佐久支社 〒385-0035 佐久市瀬戸1208-1
電話 0267-62-2141 FAX 0267-62-2533



健康を願い
“美味しいと安全”に
こだわり 102年!

寿高原食品株式会社

☎ 026(275)0032 FAX 026(276)4070
URL <https://www.kotobuki-hfc.co.jp/>

ケーブルテレビ
コミュニティFM これが
おすすめ!

祝・成人特集(2020年度)

(ケーブルネット千曲 15日前10:00、後1:00、9:00)

14・15日に延期されていた2020年度千曲市成

人式は、新型コロナ感染拡大により中止となりました。
ケーブルネット千曲

祝 成人 特集

令和2年度

ケーブルネット千曲

もんぶらゆうやけスタジオ
(FMせんこうじ 月~木後4:30~6:30、
金後5:00~6:30)

夕暮れ時にぴったりな音楽とトークでお届けする夕方の生ワイド番組。その日に起こった出来事を面白いたばかりの夕刊からピックアップ、明日役立つピックや賢い選択「COOL CHOICE」のCO₂排出削減に役立つ情報も満載でお送りします。

信州国際音楽村開村記念 野外おしゃべり オペラガラコンサート

(丸子テレビ 18日前9:00他)
6月に信州国際音楽村開村記念信州ルネッサ



ンスの一環として開催された「野外おしゃべり オペラガラコンサート」は、どうぞ、お楽しみください。

着素したキノコ採り用リュックを手に取る

柳沢さん(左)と下田さん

東京パラリンピック 聖火を迎えて

車いすカーリング出場経験 長和の斎藤さん
「努力して競技に向かう姿見て」

パンクーバー冬季パラへの出場経験などを語る斎藤さん(右)

長和町は14日、東京オリンピック(24日閉幕)の聖火を迎える。斎藤さんは交通事故で胸椎を骨折し、下半身が不自由になってしまった。2010年バンクーバー冬季パラの車いすカーリングに日本代表として出場した斎藤あや子さん(64)が体験や現在の活動を語った。斎藤さんは「車いすカーリングは友人の勧めで始め、現在は御代田町などを拠点に活動している」。

車いすカーリングは氷を掃かなければいけないのが特徴。斎藤さんは4月のフィンランドでの世界選手権予選で敗退し、来年の北京冬季パラの出場権を逃した。羽田健一郎町長との対談で、斎藤さんは「できる限り選手を育て、若い人に頑張ってもらえるよう指導したい」と抱負を話した。取材に「東京パラでは、障害のある人が努力して競技に向かう姿を見てほしい」とした。

長和町は14日、東京オリンピック(24日閉幕)の聖火を迎える。斎藤さんは交通事故で胸椎を骨折し、下半身が不自由になってしまった。2010年バンクーバー冬季パラの車いすカーリングに日本代表として出場した斎藤あや子さん(64)が体験や現在の活動を語った。斎藤さんは「車いすカーリングは友人の勧めで始め、現在は御代田町などを拠点に活動している」。

車いすカーリングは氷を掃かなければいけないのが特徴。斎藤さんは4月のフィンランドでの世界選手権予選で敗退し、来年の北京冬季パラの出場権を逃した。羽田健一郎町長との対談で、斎藤さんは「できる限り選手を育て、若い人に頑張ってもらえるよう指導したい」と抱負を話した。取材に「東京パラでは、障害のある人が努力して競技に向かう姿を見てほしい」とした。

上田市の上田創造館は企画展「日本の生物多様性とその保全」を開いている(写真)。



べた

夜空に浮かぶ雲で鑑賞する型コロナの感覚も中止に決めた。8月紙に「あり